



Realiza programa en Radio Cultural de Turrialba

Sede del Atlántico fortalece su vínculo con la comunidad

Estación del Guayabal alude a llegada de buenas nuevas

23 SEPT 2014 Sedes Regionales



Felicia Rodríguez, presidenta de la Asociación de Artesanos Turrialbenos participó en el programa La Estación del Guayabal con los profesores Kenneth Carvajal Maykall y Bernardo Bolaños Esquivel (foto Ramiro Rodríguez Vargas, revista Turrialba Hoy).

Este **martes 23 de setiembre a las 10:00 a.m.** a través de las ondas radiofónicas de Radio Cultural de Turrialba se realiza la octava edición de la **Estación del Guayabal**, un programa radiofónico universitario, con el que la [Sede del Atlántico](#) de la Universidad de Costa Rica trata de acercarse a su comunidad.

En esta ocasión y para la próxima semana se proponen **abordar el tema de la música popular turrialbeña y el rescate del patrimonio musical** que está haciendo la Rondalla de la Sede del Atlántico y el Maestro Marvin Camacho.

El programa es en directo, tiene una duración de 30 minutos y está a cargo del coordinador de Educación Continua, profesor **Kenneth Carvajal Maykall** y del subdirector de la Sede del Atlántico, Prof. **Bernardo Bolaños Esquivel**, quienes en ese espacio conversan con sus invitados y se comunican con los radioescuchas que intervienen vía telefónica.

El objetivo es dar a conocer lo que la UCR hace en diferentes ámbitos y facilitar espacios de diálogo sobre temas de interés.

Ya con dos meses de experiencia en esta aventura, el Prof. Carvajal expresó que el programa ha tenido buena aceptación en la población turrialbeña y han recibido muchos comentarios y sugerencias de temas.

Según lo afirmó la **Radio Cultural de Turrialba** es una emisora de alcance local, pero muy escuchada en esa comunidad.

Con el nombre de la Estación del Guayabal se proponen evocar aquella expectativa por las novedades que generaba en la población la llegada del tren, en aquellos lejanos días cuando se inició ese servicio de transporte público en esa localidad.

Según lo explicó el Prof. Carvajal la **Estación El Guayabal** le decía la población a la estación local del tren, ubicada en el centro del cantón en una zona poco habitada, pantanosa y caracterizada por contar con muchos árboles de guayaba.

Al respecto Carvajal indicó que quisieron “hacer una alusión directa a la identidad turrialbeña, a su historia, al tren que traía noticias, buena nuevas, personas, artículos y la gente se congregaba a recibir eso nuevo que llegaba”.

Entre los invitados al programa han tenido expertos en diferentes temáticas, académicos y líderes comunales, historiadores locales, artesanos, productores de queso, especialistas en lengua cabécar, cantores indígenas, entre otros.

Los productores se proponen extender la duración del programa radiofónico a una hora, cuando lo hayan consolidado aún más y cuenten con mayor apoyo logístico.

Lidiette Guerrero Portilla
Periodista Oficina de Divulgación e Información
lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [programa radiofonico](#), [estacion el guayabal](#), [sede](#), [atlantico](#), [turrialba](#), [kenneth](#), [carvajal](#), [maykall](#), [bernardo bolanos](#), [esquivel](#).